

ピアレンのお客様

拝啓 この度は当施設の子どもたちへ、コロナ禍においても経験や学びを深められるように、とのお考えをご寄附していただきまして誠にありがとうございます。厚く厚く御礼申し上げます。

今年もコロナの影響により、新年度から夏休みまでは特に、生徒は分散登校を行ない、登校する生徒と自宅でタブレット端末を使用して学習する生徒に分けて学校活動をしておりました。いざこの家庭も同じだと思いますが、この2ヶ月で急激に、児童の学習環境にデジタル化・ネット化の波が押し寄せて参りました。学校活動を行ひうる児童(=学生)が5人程度いるホームとしては、ホーム(=家庭)のパソコン1台では日々の学校活動が立ち行かない時代がやってきました。そのため、児童1人に1台のタブレット端末で対応する、という変化が起きました。またかつては、インターネット環境には職員だけが触れることができればよかったです。セキュリティの面でも、ホームに1つのネット環境を整えれば

事足りたのですが、昨今の時代の変化に対応するため児童用にセキュリティ機能をはたらかせるWi-Fiの導入なども行なうこととなりました。昭和の時代を生きてきた職員たちにとっては、信じ難い時代の急速感で苦笑いを浮かべる日々を送っています。

頂いたご寄附に関しては、上述のような昨今の変化に充当させていただくことを考えております。尚、子どもたちはこの時代の流れを歓迎し、タブレット端末が持つ特徴をうまく活用して学習意欲を高めた児童も多くあります。子どもたちは柔軟なところも見せ、元気に生活しております。

この度のご配慮に重ねて御礼申し上げます。

敬具

2021年11月17日

児童養護施設 旭児童ホーム